
平成 30年度定期監査『各課共通の指摘事項』及び各課における 

監査結果の『指摘事項』に対する措置内容報告書 

（ふるさと創造部） 
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≪ 人口増政策課 ≫ 

１ ① 指摘事項の要旨 

北条高校活性化関連事業において、北条高校アフタースクールゼミ事業等で学力向上に努めてい

るが、補助金・負担金の支出に対する効果が不透明であるため、実施に当たっては効果的な事業と

なるよう努められたい。 

② 原因 

アフタースクールゼミ事業について定量的な評価が難しく、高校における模試結果に一定の上昇

がみられるが、全般的な効果検証が困難であるため。 

③ 措置内容（検証結果） 

今後定性的な評価を含め評価方法の検討を行い、その効果を公表するとともに、より効果の高い

事業を実施できるよう努めていきます。 

 

≪ ふるさと創造課 ≫ 

１ ① 指摘事項の要旨 

地域交流センター使用料の入金時期について、加西市財務規則の規定に準じた運用がなされてい

ないため、早期入金することが望ましい。 

② 原因 

地域交流センターの人員不足のため随時本庁へ入金に行くことが困難であり、ある程度まとめて

入金を行っていたため。 

③ 措置内容（検証結果） 

本庁と地域交流センターとの往来を増やし、翌日までに入金できるよう努めていきます。 

 

≪ 人権推進課 ≫ 

１ ① 指摘事項の要旨 

住宅改修資金の償還状況について、負担の公平性の原則に基づき、徴収の確保に目的意識を持っ

て、より一層努められたい。 

≪ 各課共通の指摘事項 ≫ 

１ [回答] ☑ 管理担当課（ 人口増政策課 ） ☐ 総務課（全庁的内容） ※いずれかに☑をして下さい。 

① 指摘事項の要旨 

一部の施設では領収書控えに連続番号が付されておらず、収納額の網羅性が十分確認できていな

いので、全庁的に公共施設の予約に係る統一的な書類管理の運用を検討して頂きたい。 

② 原因 

「加西市公共予約システム」では領収書が発行できず、各施設により運用方法が異なっているため。 

③ 措置内容（検証結果） 

今後、関係各部署と調整を行い、適切な運用を可能な限り統一できるよう努めます。 
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② 原因 

借入者における個々の経済状況によるため。 

③ 措置内容（検証結果） 

引き続き、住宅改修資金の償還を推進していきます。 

 

≪ 文化・観光・スポーツ課 ≫ 

１ ① 指摘事項の要旨 

市と観光まちづくり協会の事務分担が明確に出来ていないため、適切な書類管理ができていない。

今後、協会の組織強化を行う上で、より具体的な改善計画を策定し、協会が自立した団体になるよ

う努められたい。 

② 原因 

同等規模の他市町も本市と同様に同じ執務室内に協会が属している場合が多く、市と協会が情報

共有、事業連携をしながら観光振興を図っております。そのため、同一資料を両者が持ち事務を進

めることにより、書類が混在する等、書類管理の徹底できていないことが要因と考える。 

③ 措置内容（検証結果） 

契約処理等事務手続きについては、丁寧な決裁処理を行います。また、ファイリング等の書類管理

についても徹底していきます。 

来年度以降、自立した団体となれるよう、地方創生交付金（観光まちづくり協会組織強化事業）の

活用を図り、先進地視察や法人会計ソフトの導入、外部機関によるコンサルティング等、協会の法

人化に向けた取り組みを行いたいと考えております。 
 


